

【学校教育目標】 **自ら学び考える力を持ち、心豊かでたくましい子どもの育成**



【目指す子ども像】

4つの“あい”がある子ども ~「落合には“あい”がある」

【思いやり】の“愛”

【知恵】(Intelligence)の“い”

【あきらめない意見をはっきり言う】自己有用感・自己肯定感・自己決定・自己実現の“い”

【あいさつ】の“あい”

校長：星 信浩 児童数：32名 〒981-3404 大和町落合相川字若木 164-1 TEL：022-345-3004 FAX：022-347-1394

ご理解ご協力ありがとうございます

この度の新型コロナウイルス感染防止に係る度重なる学校再開の日程変更につきまして、その趣旨をご理解いただき、ご協力いただいておりますこと、誠にありがとうございます。

また4月13日から15日に実施した新学年の教科書配布についてもお忙しいところ来校いただきまして大変ありがとうございました。

さて、保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染のニュースが毎日報道され、感染者数の増加が止まる気配を感じない現在の状況に非常にご心配のこととお察しいたします。また、児童においては新しい学年、新しい教室での学びの時間を楽しみにしているにもかかわらず、何度も予定が変更になり、残念な思いをさせてしまっていることと思います。

新型コロナウイルス感染症の影響はまだ続くことと思いますが、学校再開の日のために今大切なのは、一人一人が健康に気をつけ、不要不急の外出をしない等の行動を守るなど、新型コロナウイルス感染予防の徹底に努めることです。

本校教職員も臨時休業中における教育活動の様々な在り方を探しながら、学校再開の日が来たときにスムーズなスタートができるよう万全の準備を行っていきます。今後ともご理解とご協力の程をよろしくお願いいたします。

令和2年度第1学期始業式

2年生～6年生児童参加



【日程】

5月7日（木）

- | | | | |
|-------|-----------|-------|------------|
| ・登校時間 | 8：15 | ・学級活動 | 9：25～10：00 |
| ・朝の会 | 8：20～8：45 | ・下校時間 | 10：00 |
| ・始業式 | 8：50～9：20 | | |

【お願いとお知らせ】

- ・新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、朝の健康観察カードに必要事項をご記入の上、持たせるようお願いいたします。
- ・当日発熱や風邪症状など体調不調のある児童やご家族に同様の症状が見られるが無症状の児童は、登校を見合わせていただきたいと思います。その場合は、学校にご連絡ください。
- ・登校時、マスクがある場合は必ず着用するよう声掛けをお願いします。
- ・児童館の放課後利用は現在できませんのでよろしくお願いいたします。

今後も学校にかかわる最新情報については、緊急メール及び学校ホームページでお知らせいたしますのでご確認をお願いします。



令和2年度入学式

1年生児童とその保護者参加

【日程】

5月7日(木) 受付 10:15から
・午前11時に開式予定です。



5月の行事予定

5月 7日(木)	始業式(2~6年)	入学式
8日(金)~15日(金)	全校4時間授業日	12:30下校 弁当なし
11日(月)~15日(金)	1年4時間授業日	2~6年通常授業日 弁当あり(全学年)
18日(月)	給食スタート	

中止となる主な行事(5月)

・林間教室 ・PTA奉仕作業 ・新体力テスト ・運動会

PTA総会資料について

新型コロナウイルス感染拡大防止に係る臨時休業のため、4月18日(土)に予定されていたPTA総会が中止となりました。

そこで本日、PTA総会資料をお配りいたしました。報告及び協議事項についてご覧いただくとともに、連絡事項(学校給食費、県P安全互助会制度、日本スポーツ振興センターへの加入など)についてもご確認いただきますようお願いいたします。

なお、PTAの行事及び学校行事については今後の新型コロナウイルス感染症の拡がり状況によって変更となることがありますのでご了承ください。

3月末未学習内容について

未学習内容については補充期間を設けることといたします。

【補充期間】

5月8日(金)~22日(金)

※学年によって内容量に違いがありますので、終わり次第、新年度内容に進んでいきます。



前回の学校だよりでもお知らせしましたとおり、4年生担任の秋葉薫教諭が出産に向けてお休みをいただきます。なお、代替として三浦愛洋講師が4年生担任として入りますのでよろしくお願いいたします。

秋葉 薫 教諭 より

少しでも授業ができることを楽しみにしていましたが、とても残念です。2ヶ月以上の休校という緊急事態の中、産休に入ることになってしまい、ご迷惑をお掛けします。現在、おかげさまで母体も胎児も元気です。保護者の皆さまには、励ましの言葉をたくさんいただき、感謝しています。落合の子供たちのような元気な赤ちゃんを産み、良い報告ができますように。そして、落合小学校に少しずつ今までの生活が戻ってくることを祈っています。大変お世話になりました。

